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ABSTRAK 

Hisyam, Muhammad, 2022, Strategi Pendayagunaan Zakat Profesi Melalui Program 

Santunan Fakir Dhuafa Di Baznas Kabupaten Mojokerto. Skripsi Prodi 

Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, 

Pembimbing I. Ubaid Aisyul Hana, S.H.I, M.E. Pembimbing II. Rahma Sandhi 

Prahara, M.Pd. 

Kata kunci: Zakat Profesi, Strategi, Pendayagunaan zakat 

BAZNAS merupakan lembaga filantropi yang bertugas untuk menghimpun dan 

mendayagunakan dana zakat terkhususnya zakat profesi, zakat profesi diambil dari orang 

yang mampu secara finansial seperti ASN. Dana tersebut didayagunakan kepada orang-orang 

fakir dhuafa yang tentunya sudah sesuai dengan kriteria mustahik pada agama Islam. 

Penelitian ini didasari oleh strategi yang dipakai BAZNAS Kabupaten Mojokerto dalam 

mendayagunakan dana zakat profesi yang terbilang minim. Tujuan penelitian ini adalah 

untuk mengetahui dan menganalisis strategi apa yang dipakai BAZNAS Kabupaten 

Mojokerto dalam mendayagunakan dana zakat tersebut melalui program santunan fakir 

dhuafa. 

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan pendekatan studi kasus, lokasi penelitian 

ini di BAZNAS Kabupaten Mojokerto. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah 

observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah 

triangulasi sumber data 

Hasil yang dari penelitian dilapangan menunjukkan bahwa BAZNAS Kabupaten 

Mojokerto menggunakan beberapa tahapan strategi. Pertama, Pembentukan tim untuk 

pendukung proses pendayagunaan dana zakat yang terdiri dari relawan dan UPZ. Kedua, 

Melakukan Sosialisasi pada masyarakat umum yang dilakukan melalui media sosial dan 

terjun ke lapangan secara langsung melalui UPZ. Ketiga, Pengajuan calon mustahik dan 

proses pendayagunaan dana zakat kepada mustahik yang dilakukan melalui relawan 

BAZNAS dan UPZ, yang mana dana tersebut diantar langsung ke rumah mustahik. Dari hasil 

analisis yang dilakukan penneliti, strategi yang dipakai BAZNAS Kabupaten Mojokerto 

cukup efektif, Karen sudah bias menimbulkan manfaat kepada mustahik yang menerima dana 

zakat. Selain itu kendala lainnya yang dimiliki BAZNAS Kabupaten Mojokerto ialah karena 

konidisi geografis dari Kabupaten Mojokerto itu sendiri yang sedikit sulit dijangkau oleh 

relawan dan BAZNAS Kabupaten Mojokerto. 
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ABSTRACT 

Hisyam, Muhammad. 2022, Strategy for the Utilization of Professional Zakat through 

Compensation Program for the Poor at Baznas, Mojokerto Regency. Thesis of 

Sharia Economics Study Program, Sharia Faculty, Islamic Boarding School 

Institute KH. Abdul Chalim, Advisor I. Ubaid Aisyul Hana, S.H.I, M.E. Advisor 

II. Rahma Sandhi Prahara, M.Pd. 

Keywords: Professional Zakat, Strategy, Utilization of Zakat 

BAZNAS is a philanthropic institution whose job is to collect and utilize zakat funds, 

especially professional zakat, professional zakat is taken from financially capable people 

such as ASN. These funds are utilized for the poor and needy, which of course is in 

accordance with the mustahik criteria in Islam. This research is based on the strategy used 

by BAZNAS Mojokerto Regency in utilizing the relatively minimal professional zakat funds. 

The purpose of this study was to find out and analyze the strategies used by BAZNAS in 

Mojokerto Regency in utilizing the zakat funds through the compensation program for the 

poor. 

This type of research is qualitative with a case study approach, the location of this 

research is BAZNAS, Mojokerto Regency. Data collection techniques used are observation, 

interviews, and documentation. The data analysis technique used is triangulation of data 

sources 

The results from the field research show that BAZNAS Mojokerto Regency uses 

several stages of strategy. First, the formation of a team to support the process of utilizing 

zakat funds consisting of volunteers and UPZ. Second, Conducting socialization to the 

general public through social media and going to the field directly through UPZ. Third, the 

submission of mustahik candidates and the process of utilizing zakat funds to mustahik which 

are carried out through BAZNAS and UPZ volunteers, where the funds are delivered directly 

to the mustahik's house. From the results of the analysis conducted by the researcher, the 

strategy used by BAZNAS in Mojokerto Regency is quite effective, Karen is already able to 

generate benefits for mustahik who receive zakat funds. In addition, another obstacle that 

BAZNAS of Mojokerto Regency has is the geographical condition of Mojokerto Regency 

itself which is a little difficult to reach by volunteers and Mojokerto Regency BAZNAS. 
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 مصتخلص البحث 
الفقراء في   2022هشام ، محمد ،   تعويض  ، استراتيجية الاستفادة من الزكاة المهنية من خلال برنامج 

 كياهي الحاج بالجامعةبازناس ، موجوكيرتو ريجنسي. برنامج دراسة الاقتصاد الشرعي بكلية الشريعة  
حمة ساندي براهارا ، المستشار الثاني. ر  .S.H.I  ،M.Eعبد الجليم ، المستشار أ. عبيد أيسيول هانا،  

M.Pd. 
 الكلمات المفتاحية: الزكاة المهنية ، الاستراتيجية ، الانتفاع بالزكاة

بازناس هي مؤسسة خيرية تتمثل مهمتها في جمع واستخدام أموال الزكاة ، وخاصة الزكاة المهنية ، والزكاة 
الأموال للفقراء والمحتاجين ، وهذا بالطبع وتستغل هذه   .ASN المهنية تؤخذ من الأشخاص المؤهلين مالياً مثل

 BAZNAS يتماشى مع معايير المستحيك في الإسلام. يعتمد هذا البحث على الاستراتيجية التي تستخدمها

Mojokerto Regency  في الاستفادة من أموال الزكاة المهنية البسيطة نسبيًا. كان الغرض من هذه الدراسة هو
في استخدام أموال الزكاة  Mojokerto Regency في BAZNAS ات المستخدمة من قبلمعرفة وتحليل الاستراتيجي

 .من خلال برنامج تعويض الفقراء
 BAZNAS   ،Mojokerto هذا النوع من البحث نوعي مع نهج دراسة الحالة ، وموقع هذا البحث هو

Regency. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي المراقبة والمقابلات والتوثيق .
 تثليث مصادر البيانات 

تستخدم عدة مراحل من الإستراتيجية.   BAZNAS Mojokerto Regency تظهر نتائج البحث الميداني أن 
ثانيًا ، إجراء التنشئة الاجتماعية  .UPZ أولاً ، تشكيل فريق لدعم عملية الاستفادة من أموال الزكاة من متطوعين و

ثالثاً ، تقديم  .UPZ مة الناس من خلال وسائل التواصل الاجتماعي والذهاب إلى الميدان مباشرةً من خلاللعا 
 و BAZNAS مرشحي المستحِق وعملية استخدام أموال الزكاة لصالح المستحِق ، والتي تتم من خلال متطوعي

UPZ ال تحليل الذي أجراه الباحث ، فإن ، حيث يتم تسليم الأموال مباشرةً إلى منزل المصطاف. من نتائج 
فعالة للغاية ، لأنها قادرة بالفعل على  Mojokerto Regency في BAZNAS الإستراتيجية المستخدمة من قبل

 BAZNAS تحقيق فوائد للمستحيق الذي يتلقى أموال الزكاة. بالإضافة إلى ذلك ، هناك عقبة أخرى تواجهها
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نفسها والتي يصعب الوصول إليها قليلاً  Mojokerto Regency غرافية لـوهي الحالة الج Mojokerto Regency في
 .Mojokerto Regency BAZNAS من قبل المتطوعين و

 

 


